



R4.5.12

## 初参観日 やっとかっと できました。

4月最終日28日に今年度初めての参観日を実施することができました。新型コロナ拡大防止のため当初予定していた全校懇談会は中止しました。また、臨時PTA総会も中止として、PTA会計決算報告と予算案については、書面にて決議することにしました。保護者の皆様、初参観ありがとうございました。

今後一刻も早くコロナが治まってくれることを強く願っています。



## 吉之元地区探索「よかとこ見ひけ」

5/10(火) 全校13名全員揃って吉之元の「よかとこ見ひけ」に行たきました。非常にヨカ勉強になりました。児童だけでなく職員も初めて見たり聞いたりすることの連続で、改めて吉之元のよさを感じたところです。特に「吉之元よかとこ発見塾」発見には、ちっとたまがりました。ここでは、吉之元ランチ(村おこしランチ)が食べられるそうです。残念ながらコロナ過のため、現在は休止しているとのことです、復活したら是非足を運びたいものです。なお、ネット検索で写真や動画を拝見することができましたのでお知らせいたします。塾の名前しか知らなかつたのが恥ずかしくもあり、もう御覧になっている地域の方々には失礼ですが、下にQRコードを紹介します。スマホやパソコンで見て応援してほしいと思います。この日は偶然、グランドゴルフ真っ最中の地域の方々にもお会いすることもできました。雨模様でも20人弱の方が集まっておられ元気な吉之元のエネルギー源を見た気がしました。今後もこれまで以上に気軽に来校していただける学校を目指します。是非、吉之元小学校にお越しください。



発見塾情報(QRコード)





R4.5.16



## ほーしたい！恐るべし タブレットの威力！

今は子ども一人に一個のPCタブレットです。その威力は凄いもので、写真も動画も撮れます。文書も書けます。それを保存したり加工したり、さらに、それらを送ることもできます。その他にも、でけん事が見つからんないほどです。これは進化したの現代の勉強道具です。この全能の道具を使ってのよかとこ見ひけでした。

## けれた幼虫を ひん逃がしました。

学校で けれたカブトムシの幼虫を山に返しました。地中に優しく埋めた幼虫の行く末を思いながら児童は命の力強さや不思議さを感じてくれたでしょうか。

さて、よかとこ見ひけの途中、素晴らしいなと思ったことがありました。それは庭の素晴らしさです。どこの家でも手入れがなされた風景が大自然と相まって、その美しさに心洗われました。決して優しいばかりではないはずの大自然の中、この地に住んでいる方々の凛とした強く生きる姿勢が分かった気がしました。



## あいかとかしたー！「太郎窯」さん見学

「太郎窯」にも行たつきました。

お話を伺うと、吉之元に18年その前は庄内地区で10年間陶芸に勤しんでこられたそうです。児童には、陶器と磁器の違いからその作り方まで分かりやすく説明していくだき、ヨカ勉強でした。別棟には見事な作品が展示しており、多くの素晴らしい焼き物に見とれたところです。特に見ごちかったのが「木の葉天目」と命名された作品で、満足いくものができる確率はかなり低いという話でした。そして、その価格も相当なものでちょっとひったまがりました。太郎窯もみんなが誇るべき吉之元のよかとこだと思います。

